

**Aktionstag „Aktion Saubere Hände“**  
**Mit dem Motto: „Der Zugang bist Du“**  
**2024**

**DER  
ZUGANG  
BIST  
DU.**

Deine  
**Händedesinfektion**  
schützt.



Im Rahmen der Teilnahme an der Aktion Saubere Hände, lud das Marienhaus Klinikum Hetzelstift am 11.09.2024 zu einem Aktionstag ein. Interessierte Mitarbeiter, aber auch Besucher und Patienten konnten sich zum Thema Händehygiene informieren.



Im Foyer unseres Hauses gab es Informationsstände und einige Mitmachaktionen für alle Interessierten



Die Wimmelbilder und SOP`s im Kartenformat haben viele Mitarbeitende mit Begeisterung ausgefüllt bzw. in die richtige Reihenfolge gelegt. Hier kam es zu vielen interessanten Diskussionen und Gesprächen.

Wichtiges Thema für die Mitarbeitenden war wie immer die richtige Händedesinfektion.

Hier konnten durch eine Schwarzlichtlampe, mit fluoreszierenden Zusätzen im Desinfektionsmittel, Benetzungslücken bei der Desinfektion sichtbar gemacht werden.

Auch war es für alle Beteiligten möglich, einen Test auf Handschuhdichtigkeit durchzuführen. Dies war sehr interessant für alle und wurde von vielen aha's begleitet.



Wir konnten dieses Mal auch viele Ärzte für unseren Aktionstag begeistern.

Danke an alle Beteiligten.

